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Diputado Jorge Saffirio se reúne con distintos 
alcaldes para coordinar trabajo en conjunto

Senador Kast tras aprobación de reforma previsional: 
“es probablemente la reforma de pensiones

 más importante de los últimos 30 años”

Con la intención de coordinar lo que será 
el trabajo en conjunto durante este año, el 

diputado Jorge Saffirio Espinoza sostuvo una 
serie de reuniones con distintos alcaldes y 

concejales de su distrito, con quienes abarcó 
diversas problemáticas y preocupaciones 

locales.

Política

El legislador se reunió 
con la alcaldesa de Vilcún, 
Katherinne Migueles;  con 
el nuevo alcalde de Luma-
co, Richard Leonelli; con 
el alcalde de la comuna de 
Los Sauces, Víctor Hugo 

González, y con el alcalde 
de Curacautín, Hugo Vidal. 

Según el legislador, “es 
fundamental mantener 
una relación fluida con los 
alcaldes y concejales de 
las distintas comunas que 

El senador por la Arau-
canía y presidente de la co-
misión de Hacienda, Felipe 
Kast, se refirió a la reciente 
aprobación de la reforma 
previsional por parte de la 
Cámara Alta, señalando que 
“con mucha honestidad, 
creo que hoy día es un gran 
día para la política chilena, 
donde avanzamos en una 
reforma de pensiones de 
buena calidad, sin repar-
to, que permite aumentar 
las pensiones, tanto la PGU 
como las de las mujeres”.

Según detalló el legislador, 
“algunos han querido desin-
formar, pero esta es una ini-
ciativa que nos permite cui-
dar que la plata va a ser de 
los trabajadores, que adicio-
nalmente, nos permite tener 
un componente de solidari-
dad para que efectivamente 

las mujeres y hombres que 
ahorran lo mismo, puedan 
tener pensiones iguales, 
que apoya el crecimiento 
económico, que nos va a 
permitir también enfrentar 
las lagunas previsionales y 
que tengamos -efectivamen-
te- un sistema de pensiones 
robusto donde las jubilacio-
nes aumenten tanto hoy día 
como mañana”.

“Cuando estamos de 
acuerdo en que tenemos 
que aumentar las pensio-
nes, cuando estamos de 
acuerdo en que los ahorros 
son de los trabajadores, 
cuando estamos de acuerdo 
en que tiene que haber un 
componente solidario para 
que efectivamente las muje-
res y hombres tengan igua-
les pensiones con el mismo 
ahorro, es una buena noticia 

represento, quienes son 
las autoridades comunales 
elegidas democráticamen-
te. Ellos tienen un trabajo 
territorial constante, por 
lo que es importante escu-
char sus demandas y preo-
cupaciones”. 

“En Curacautín estuvi-
mos con el nuevo alcalde 
Hugo Vidal, a quien, junto 
con desearle éxito en su 
gestión, le manifestamos 
nuestra disposición para 
colaborar en los distintos 
temas que sean beneficio-
sos para los habitantes de 
la comuna. Quedamos de 
mantener reuniones perió-
dicas para tratar distintos 
puntos críticos que requie-
ren el apoyo parlamenta-
rio”, señaló Saffirio.

El parlamentario indicó 

que “en Los Sauces nos reu-
nimos con el nuevo alcalde, 
Víctor Hugo González. A él 
le deseamos lo mejor en es-
tos cuatro años que vienen, 
y le manifestamos nuestra 
disposición para ayudar en 
lo que sea necesario”. 
Reunión con la Alcaldesa 

de Vilcún
El legislador indicó que 

“también estuvimos con la 
alcaldesa de Vilcún Kathe-
rinne Migueles y tres con-
cejales recién electos. Ahí 
pudimos conversar sobre 
algunas necesidades de 
conectividad que tienen, 
como las mejoras a la ruta 
cajón Vilcún. Esperamos 
que el Gobierno compro-
meta los recursos para el 
año 2025”. 

“También existe preocu-

pación por los pocos re-
cursos entregados por la 
Subdere el año 2024, que 
bordearon los 38 millones, 
una cifra muy baja en com-
paración con otros muni-
cipios.  También tienen 
algunos problemas con el 
tratamiento de los residuos 
sólidos, los que están sien-
do trasladados a Mulchén, 
generando un alto gasto”, 
indicó. 

Finalmente, el diputado 
Saffirio señaló que “a todo 
esto además se le suman 
las demoras en la construc-
ción del nuevo Hospital. 
Este es un tema muy anhe-
lado por las vecinas y veci-
nos de Vilcún, que requie-
ren con urgencia mejorar 
la calidad de la atención de 
salud”.

para Chile”, recalcó el legis-
lador.

Al mismo tiempo, Kast 
respondió que “cuando hay 
una buena política pública 
tenemos que apoyarla y por 
eso nos hemos sumado los 

senadores de Hacienda, los 
senadores de Trabajo y hoy 
día la gran mayoría de Chile. 
Esperamos que también el 
día de mañana la Cámara de 
Diputados haga exactamen-
te lo mismo”.

“Hay pocos momentos 
donde uno puede celebrar 
que los acuerdos tienen 
buenas políticas públicas, 
buena calidad y pareciera 
que los extremos en vez de 
evaluar la calidad de las po-
líticas públicas, la seriedad 
con la cual fueron hechas, 
simplemente le importa pe-
lear y eso finalmente hace 
que la democracia se vaya 
erosionando”, complemen-
tó.

Finalmente, el legislador 
enfatizó que “es probable-
mente la reforma de pensio-
nes más importante de los 
últimos 30 años, que pro-
fundiza un sistema de aho-
rro individual, termina con 
las ideas refundacionales y 
entrega garantías y protec-
ción a los trabajadores del 
país”.
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